
 

  

 

 

“Salve a tutti lettrici e lettori del Lanternino 

ino ino! Ancora una volta eccoci qua a trattare 

un nuovo argomento: la Pasqua! In questo 

articolo rifletteremo sul fatto che questa festa 

capiti proprio in uno dei momenti più 

particolari dell'anno : la stagione primaverile. 

 In questo periodo dell'anno le giornate sono 

più lunghe, più calde, iniziano a spuntare le 

foglie sugli alberi e a sbocciare i primi fiori. 

Anche a Pasqua ci sono dei cambiamenti:  si 

ascoltano di nuovo le campane suonare a 

festa, in chiesa si torna a cantare canzoni 

gioiose e si festeggia la Resurrezione di 

Gesù.  Se facciamo un piccolo ragionamento, 

noteremo che anche la Pasqua ha a che 

vedere con la primavera, infatti quello che le 

accomuna è la RINASCITA! Così come la 

Natura si rinnova dal gelo dell'inverno, Gesù 

riuscì a sconfiggere la fredda mano della 

morte.  Auguro a tutte le famiglie una 

buonissima Pasqua e speriamo che anche 

l'Italia riesca a rinascere”.           Daria  
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
PARLIAMO DI ABORTO 
E’  SEMPRE ACCESA E COMMENTATA  LA 
DISCUSSIONE SULL’ ABORTO. ANCHE 
PAPA FRANCESCO NE HA 
RECENTEMENTE PARLATO “ DESTA 
ORRORE IL SOLO PENSIERO  CHE VI 
SIANO  BAMBINI CHE NON VEDRANNO 
MAI LA   LUCE, VITTIME DELL’ 
ABORTO…” 
PER QUESTO TEMA IN ITALIA SONO 
STATE CREATE UN APPOSITA 
STRUTTURA CREATA PER DARE 
ACCOGLIENZA E SALVEZZA  AI NEONATI 
ABBANDONATI. L’ ISTALLAZIONE  DELLE 
CULLE TERMICHE è STATA CREATA 
PRESSO DIVERSI OSPEDALI MAGGIORI  
FRA CUI L’ AZIENDA OSPEDALIERA  
UNIVERSITARIA DI CAREGGI.   SARA E 
DILETTA 
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             La pace sia con voi!!!!! 
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E della piccola poetessa 

Pasqua, festa di pace! 

La pace è un sogno da sognare in tanti, è 

un desiderio di quelli importanti. La pace 

è un dono per il mondo intero, ci fa 

trovare un amore più vero. La pace è un 

premio che si vince in tanti, ci fa vicini 

anche se distanti. La pace è un seme nelle 

nostre mani, da coltivare per un nuovo 

domani!   Gaia 
 

 

La ricetta Pasquale: la schiacciata 

fiorentina 

3 uova, 2,5 hg di zucchero, 1 punta di 

cannella, 3 hg di farina, 3 cuc da minestra 

di latte, 6 cuc da minestra di olio d’oliva, 

arancia grattugiata e spremuta, presa di 

lievito, busta di vanillina, bicchierino di 

vin santo, forno 190/200 gradi, tempo di 

cottura mezz’ora. 

Per l’esecuzione seguire la sequenza di 

cui sopra, amalgamare bene ogni 

ingrediente e alla fine della cottura 

cospargere di zucchero a velo.          

Francesca 
 

 

 

CHE COS'E' PER  NOI LA 
RISURREZIONE??? 
Questa e' una domanda complicata alla 
quale poter rispondere; credere che nel 
sepolcro di Gesu' non sia stato ritrovato il 
suo corpo e' difficile. 
Ma, fortunatamente, abbiamo delle fonti 
che ci testimoniano che LUI non era più' 
lì' e che quindi la Risurrezione e' il 
passaggio dalla vita con il peccato a quella 
senza peccato. Per chi ha fede questa e' la 
risposta, per  me rimane un mistero 
molto     affascinante a cui penso allo 
stesso modo come quando penso ai miei 
sogni che vorrei realizzare. 

BUONA PASQUA           Vittoria 
 

 

La cioccolata 

Per noi la cioccolata è una cosa 

fondamentale! Se noi bambini non ce 

l’avessimo non saremmo così attivi e 

felici. La cioccolata esiste di vari tipi, la 

nostra preferita è la Nutella. Di solito si 

mangia con il pane e quando lo facciamo 

sembra di tuffarci dentro il barattolo! 

Anche l’uovo di Pasqua è fatto di 

cioccolata e ci troviamo dentro tante 

sorprese. Può essere fatto di tante 

dimensioni piccole e grandi. Durante il 

pranzo pasquale ne riceviamo tante ed è 

sempre una festa. Quando abbiamo 

davanti un uovo di Pasqua e non 

possiamo aprirlo, ci sembra di 

soffocare…ci immaginiamo cosa potrebbe 

esserci dentro e non vediamo l’ora di 

mangiare tutta quella cioccolata. Auguri 

di buona Pasqua  Carolina e 

Camilla 

 

I simboli della Pasqua 

Uovo e pulcino: entrambi rappresentano 

la nascita di una nuova vita, infatti per i 

cristiani, la Pasqua è la festa di una vita 

nuova, una rinascita 

Colomba: rappresenta la pace. Gesù con 

il sacrificio sulla croce ci aiuta a costruire 

un regno di pace e di amore. 

Campane: il giorno di Pasqua in tutte le 

chiese suonano a festa per annunciare la 

resurrezione di Gesù con i loro rintocchi 

festosi 

Ulivo: oltre ad essere segno di pace, 

ricorda l’ingresso di Gesù a Gerusalemme 

quando la folla lo accolse festosamente. 

Agnello: viene associato a Gesù che è 

stato sempre paragonato ad un mite 

agnello, ha dato la vita per noi. 

Luce: il cero pasquale simboleggia la 

resurrezione, la luce rischiara le tenebre, 

per questo è segno di Gesù che è luce del 

mondo. Lui ha sconfitto il buio presente 

nel cuore degli uomini.       Francesca 



INTERVISTA A VALENTINA E 

ALESSIO MACCHI 

Sono in diretta dal Lanternino ino 

ino. La vostra è una storia d’amore 

intensa e profonda, raccontateci ciò 

che vi ha messo di più a dura prova. 

Valentina: In una storia d’amore niente è 

facile, ogni giorno ti mette a dura prova, a  

partire dall’organizzazione della casa alle 

cose più banali. Inoltre noi abbiamo avuto 

diversi problemi di salute anche prima del 

matimonio e questo ci ha messi a dura 

prova ma ci ha fatto anche capire quali 

sono le priorità nella vita e nella coppia. 

Poi  l’arrivo del primo figlio mette 

comunque in difficoltà la gestione di ogni 

cosa,forse è per questo che oggi tante 

coppie si separano mettendo in 

discussione l’unione e l’amore fra gli 

sposi.  

Alessio:Ci vuole un po’ di sacrificio e 

l’attitudine a raggiungere, come scopo 

comune, l’unione familiare. 

Valentina: La prova più dura che 

abbiamo dovuto superare, comunque, è 

stata la mia malattia quando ero incinta 

di Matteo, 3 anni fa. Ci è crollato il mondo 

addosso, in un momento che avrebbe 

dovuto essere “rose e fiori” io sono dovuta 

rimanere 1 anno all’ospedale e Alessio si è 

dovuto occupare di me e della bimba 

piccola a casa. 

Quanto è servita la Fede per 

superare questo grande scoglio? 

Alessio: E’ stata fondamentale perché 

invece di affrontarla in due l’abbiamo 

affrontato in tre perché sapevamo che 

dalla nostra parte c’era il Signore. Questa 

è una cosa che non capisci subito, a me lo 

ha fatto capire Tiziana: una domenica 

dopo la messa nel chiedermi notizie su 

come stava andando mi disse “ricordati 

che non sei solo”. 

Valentina: Anche le preghiere della 

nostra comunità parrocchiale, riunitasi 

spontaneamente per  questa situazione, ci 

sono arrivate tutte. 

Cosa vi ha lasciato questa 

esperienza a lieto fine? 

Valentina: Ci ha lasciato una nuova vita. 

Abbiamo cominciato a  vederla da un 

altro punto di vista , apprezzando quello 

che il Signore ci da con un altro cuore e 

un’altra testa. Ci ha lasciato una grande 

Fede perché sono stati importanti i 

medici, ma se non ci fossero stati amore, 

unione e fede sono sicura che non 

l’avremmo superata  in questo modo…. 

Magari avrebbe potuto sfasciarsi la 

famiglia come succede tante volte quando 

il coniuge non ce la fa a sopportare il 

carico e abbandona tutto. Nel nostro caso, 

invece, i nostri rapporti si sono rafforzati.  

Alessio: Ci ha lasciato una Fede rafforzata 

e a livello umano mi ha lasciato un grande 

senso di umiltà. Mi ha fatto capire che 

sono le cose basilari che contano, le cose 

superflue, dopo questa esperienza, ti 

viene da lasciarle andare. 

Volete aggiungere qualcosa per le 

coppie che vivono momenti difficili 

come quelli accaduti a voi? 

Valentina: Il nostro consiglio è quello di 

ricordarsi sempre che la famiglia è basata 

sull’unione non di uno, non di due ma di 

tre; perché l’unione di una coppia ha 

sempre come base il Signore. Se ci si 

dimentica di questo è finito tutto. Un 

altro consiglio è quello di parlare, parlare, 

parlare…. Confrontandosi per chiarire e  

di chiedere aiuto se si vede che non ce la 

facciamo. 

Alessio: Come dice Papa Francesco: 

litigate, tiratevi i piatti ma prima di 

addormentarvi fate la pace 

           Pietro 

p.s. Alessio e Valentina ci hanno 

regalato due risme di carta per la 

stampa del Lanternino ino ino. Grazie 



Riflessioni…..sulla vita 

La vita è bella, la vita è lunga. Se la vivi 
bene la vita ti aiuta; la vita è un' amica e 
se non l'apprezzi lei ti punisce. La vita è 
bizzarra se ti diverti,la vita è oscura se la 
vivi tristemente, la vita è solare se la vivi 
felice. La vita è come un cuore che poi 
finirà, che ti ha reso felice in tutti quegli 
anni. La vita è tristezza, felicità, odio, 
gelosia, coraggio, amore e bellezza. La vita 
è tutto, la vita finisce e se non la sai vivere 

tutto il resto svanisce. Gioele. 
 
Pensiero 
 Io vorrei che per Pasqua ogni bambino 
trovasse nel suo ovino un bel pensierino 
fatto di CIBO PACE E AMORE...  
(... cioccolato) Già… che 
sbadato! Con Gesù' vicino al tuo 
cuore la Pasqua farà diventare il 

mondo migliore. Davide 
 
PASQUA 
Abbracciati la Pasqua. 
E' morto e risorto Gesù. 
La Pasqua non significa solo, 
non vedere l'ora di scartare regali. 
No. La Pasqua vuol dire, 
festeggiare la resurrezione di Gesù 
e la tradizione di festeggiarla insieme 
alla propria famiglia oppure agli amici. 

Giuditta  
 
ABBASSO LA GUERRA VIVA LA 
PASQUA!!!~ 
È già ormai iniziata la Quaresima... e ci 

stiamo avvicinando alla Pasqua, tempo in 

cui si ricorda la Risurrezione di Gesù 

Cristo!!! 

La Pasqua, come tutti voi sapete, è tempo 

di pace e serenità NON di guerra e dolore, 

come invece sta succedendo in Ucraina.  

Se la Pasqua è un tempo di pace perché 

bisogna fare la guerra? 

È una domanda che ci poniamo in tanti, 

ma nessuno trova una risposta... 

Speriamo che questo periodo quaresimale 

ci indichi una possibile strada da 

percorrere.  Giulia e Fiammetta 

La Quaresima 

Nella Quaresima, formata da 40 giorni,  si 

fanno alcune rinunce, per prepararci alla 

Pasqua. La Pasqua è una festa molto 

importante perchè ricordiamo la 

resurrezione di Gesù. Alla Messa di 

Pasqua portiamo a benedire l' uovo, per 

poi mangiarlo, che significa la vita nuova.   

Susanna 
 

 

 

 

 

 

 

 
 

L’angolo del POETA…. 
GESÙ È RISORTO 
E CON LUI UN NUOVO MONDO 
NASCERÀ,   
FORSE UN PO'DI PACE CI SARÀ,  
E LA GENTE IN ARMONIA VIVRÀ ,  
QUESTO MONDO SI CHIAMA REGNO 
DI DIO , A FARNE PARTE VOGLIO 

ESSERCI ANCH'IO!!        Tommaso  
 

“A questo numero hanno collaborato 
tanti ragazzi nuovi. Aspettiamo ancora 
giornalisti in erba! Chi ha qualcosa da 
dire si metta in contatto con la 
parrocchia.”  

Buona Pasqua a 

tutti!  

ALLEGATO ALLA LANTERNA 

 DI APRILE 2014 

  PERLE DI SAGGEZZA 

DI    NONNA PATRI 
 Sia parca e frugale la mensa,sia 

sobria la lingua e il cuore; fratelli 

è tempo di ascoltare la voce dello 

Spirito.       Salmo 94 
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